

## Salamanca



# Rediseño del Divierteatro mirobrigense para ajustarlo a las normas



Manuel J. González, Marcos Iglesias, Beatriz Jorge y Miriam Hernández. / S.G.

Girará en torno al clown y se han diseñado una quincena de actividades que se desarrollarán de forma simultánea en grupos alternos

---

### REDACCIÓN / WORD

CIUDAD RODRIGO

Jueves, 30 julio 2020, 11:52

---



El mundo del clown es la temática sobre la que girará la próxima edición de Divierteatro, el programa de animación infantil que se celebra en el contexto de la Feria de Teatro de Castilla y León.

El alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias; la concejala de Cultura, Beatriz Jorge, y los responsables de Cívitas, Manuel Jesús González y Miriam Hernández, dieron a conocer en la plaza del Buen Alcalde, además de la temática, algunas de las medidas que se verán obligados a implementar este año.

Como consecuencia de la situación sociosanitaria el Divierteatro asume «un rediseño muy importante en su planificación y desarrollo, cumpliendo con todas las medidas y protocolos de prevención y contención de la covid-19», comentaron los promotores. A pesar de las modificaciones desde el punto de vista organizativo, se continuarán manteniendo «los objetivos educativos y de animación infantil, así como seguirá pretendiendo contribuir a dinamizar las mañanas mirobrigenses incentivando la animación comercial y de los negocios de hostelería».

A nadie se le escapa que tanto el Divierteatro como la Feria de Teatro, pese a mantener las esencias de todos los años, «difícilmente serán como en ediciones anteriores, pues la principal preocupación de la organización es el evitar aglomeraciones, concentraciones masivas de gente y cumplir fielmente con las medidas de distanciamiento social aplicando una rigurosa limitación de aforos; además de que somos muy conscientes de que la participación se verá resentida notablemente este año por motivos obvios».

En la 23ª edición la temática del Divierteatro está dedicada al Clown, «a dar a conocer entre los menores lo que significa el teatro del clown y el mundo de los payasos, cómo se construyen estos personajes y cultura general entorno al clown».

Todo ello se articula a través de una quincena de actividades que se desarrollan de forma simultánea con grupos alternos. El Divierteatro está programado para los días 26, 27, 28 y 29 de agosto, fundamentalmente en la plaza del Buen Alcalde, para niños a partir de seis años.

El programa se articula alrededor de distintos centros de interés ligados a actividades participativas como talleres formativos, así como plásticos y creativos, los espacios para el juego y la expresión, y

los momentos de función escénica, estableciéndose el diálogo entre el hecho teatral y el público.

La plaza del Buen Alcalde estará sectorizada en tres zonas: la primera en el corredor derecho dedicada al juego clown, la segunda en la parte frontal de la plaza y Patio de Cerralbo dedicado a actuaciones de pequeño formato y 20 minutos de duración de compañías profesionales que se desvelarán próximamente, y la tercera zona estará bajo los soportales con un conjunto de talleres plásticos y de animación relacionados con la cultura e imagería del teatro de clown.

En esta edición las actividades serán desarrolladas por un equipo de 60 jóvenes monitores mirobrigenses mayores de 18 años con el apoyo de una docena de jóvenes mayores de 16 años, coordinados por un equipo profesional de Cívitas. «Sin duda, todo se revela como ejemplo de un proyecto de implicación juvenil y participación ciudadana en el ámbito de la cultura y promoción del territorio», destacaron.

Entre otras medidas, este año se ampliará el horario y las actividades comenzarán a las 10:00 horas. Además, se garantizará la trazabilidad de los asistentes puesto que para acceder será obligatorio firmar una declaración responsable por parte de los padres. Tanto al entrar como al salir los niños deberán lavarse con gel hidroalcohólico, así como en otros momentos de las actividades, y el uso de mascarilla será obligatorio. Todos los materiales que se utilicen serán de uso individual cada mañana. Las actividades están planificadas para trabajar sin materiales o que sea de fácil desinfección.

---

**TEMAS** Ciudad Rodrigo, Salamanca (Provincia), Educación, Teatro, Coronavirus Covid-19

## Lo + leído

El Norte de Castilla

Salamanca

[Top 50](#)

- 1** Diez personas aisladas en Salamanca tras dar positivo en covid una trabajadora de una escuela infantil
- 2** La Junta da por controlado y rebaja a nivel 0 el incendio de Serradilla del Llano, en Salamanca
- 3** Locales de ocio nocturno de Salamanca comienzan a usar códigos QR para controlar la covid
- 4** La Diputación de Salamanca creará 12 plazas de bomberos funcionarios para sus parques
- 5** Salamanca registra cuatro denuncias por incumplir el horario de cierre en la primera noche

## Comentarios

MÁS NOTICIAS DE EL NORTE DE CASTILLA

### Una patente contra el coronavirus desde Palencia

Los vecinos de Íscar y Pedrajas comienzan el confinamiento de 14 días por un brote de covid-19

PATROCINADA

PROVACUNO

¿Tienes la barbacoa lista? Ocho de cada diez españoles se apuntan (y quieren) chuletón



Gafas progresivas con nueva tecnología por 109 €

gafas.es | Patrocinado

¡Conseguir este tesoro es imposible! Demuestra que nos equivocamos

Hero Wars | Patrocinado

Once jóvenes sancionados durante la primera noche de horario reducido en Palencia

Coronavirus en Castilla y León: Castilla y León cierra la semana con 46 áreas de salud en las que la incidencia de covid es moderada

MÁS NOTICIAS

Denuncian al Ayuntamiento de Esguevillas por incumplir las medidas de seguridad en una fiesta de la espuma

EL NORTE DE CASTILLA